



Certificat de cadeau

Une charrette à bras pour une femme au Cameroun



pour
Magdalena Scherrer
de
Heribert Schnöselheimer

Dans le nord du Cameroun, une région extrêmement pauvre, les gens vivent d'une agriculture simple. Souvent, les femmes doivent subvenir seules à leurs besoins et à ceux de leur famille. En cas d'absence de moyens de transport, il ne leur reste que leur propre force physique pour porter l'eau potable, le bois de chauffage ou les récoltes à la maison ou au marché.

Une charrette à bras permet de transporter des charges bien plus lourdes qu'un être humain ne pourrait le faire. Une famille ne profite donc pas seulement de l'amélioration de ses conditions de vie, mais peut également réaliser un bénéfice plus important sur le marché. De plus, les charrettes à bras robustes sont fabriquées sur place, ce qui génère également un revenu pour les artisans locaux. Votre charrette à bras aide donc la population locale à s'aider elle-même.